
富士川中流域アユを育む・清流プロジェクト 第 1 回検討会 

 

日程 ： 令和 4 年 7 月 21 日（木）14：30～ 

場所 ： 身延町 中富総合会館（2F ＡＢ会議室） 

 

 

議事のポイント（参加委員からの発言等） 

 

・プロジェクトの検討等の内容に、県の方でも実施している水質調査結果等についても、

この検討の中での報告をお願いしたい 

・川の環境が大きな関心である。全体的な面から環境面についても、調査結果等の説明を

お願いしたい 

・水質の問題もあるが、水量についても、具体的に話して頂きたい。そのうえで、水質の

問題を進めて行けば、富士川も良くなると思う 

・地域活性化で山紫水明の水量が多ければ黙っていても人は来る。特にアユ釣りの人は遠

くでも遠征して来て活性化の要因になる。来るとお弁当食べたり、物を買ったりして地

域の賑わいは創出できる。是非それを望んでいる 

・魚類（アユ）に関する識者に関しては、河川水辺の国勢調査（魚類）アドバイザーを想

定している 

・漁協との関係については、資料提供の依頼、魚類調査への協力 等を想定している 


